



Madrid, 13 de diciembre de 2001

REPSOL YPF REALIZA UN NUEVO DESCUBRIMIENTO DE PETRÓLEO EN EL BLOQUE NC-186 EN LIBIA

Repsol YPF ha realizado un nuevo descubrimiento de crudo con el pozo D-1, situado en el bloque de exploración NC-186, en la cuenca de Murzuq (Desierto del Sahara), a unos 800 km al sur de Trípoli (Libia).

El pozo ha encontrado una importante columna de crudo en la formación Hawaz. Las pruebas de producción han arrojado un caudal de 2.286 barriles/día de crudo de 41º API.

El bloque NC-186 tiene una extensión de unos 4.300 km², y presenta un gran número de prospecciones. Actualmente se han perforado cinco pozos exploratorios en formaciones diferentes, cuatro de los cuales han confirmado descubrimientos comerciales de crudo. Las primeras evaluaciones indican que se han encontrado reservas superiores a los 250 millones de barriles. Se ha entregado a la NOC un plan de desarrollo para los dos descubrimientos iniciales.

Los descubrimientos efectuados en el bloque NC-186 están situados a 30 km de las instalaciones y el oleoducto de evacuación del campo El-Sharara, que tiene capacidad suficiente para procesar y exportar la producción aportada por estos nuevos descubrimientos.

Repsol YPF es el operador del bloque NC-186, con una participación del 32%, en representación de un consorcio constituido por NOC (compañía nacional libia) y por cuatro compañías europeas, incluyendo Repsol YPF (España), OMV (Austria), Total Fina Elf (Francia) y Saga Petroleum Mabruk (Norsk Hydro, Noruega).

Repsol YPF es también operador del bloque NC-115, con una producción actual de 165.000 barriles de petróleo/día de crudo, y de los bloques NC-187 y NC-190, con una potencial similar a la del NC-186.

REPSOL
YPF

